



COLLEGE AU CINEMA

publié le 25/11/2008

Premier film : L' Enfant Sauvage

Grâce au Foyer Socio-Educatif qui financera leurs entrées , les classes de 5e vont bénéficier cette année encore de l'action Collège au Cinéma. Les trois films au programme de cette année 2008-2009 sont placés sous le thème de la formation et de l'éducation . Vendredi 5 décembre , les élèves de 5e découvriront donc le premier d'entre eux : L'Enfant Sauvage , film de François Truffaut.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.